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Der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg möge beschließen: 
  
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, ein Verkehrsprojekt/Verkehrskonzept für den 
Sportcampus Ostelbien zu erstellen. Hierbei sollen die Bereiche GETEC - Arena, AVNET - Arena, 
Leichtathletik (SC Magdeburg), Sportleistungszentrum, Sportschulen, Grundschule Brückfeld, 
der potentielle Neubau Schwimmhalle und umliegende Gewerbe betrachtet werden. In die 
Erarbeitung des Konzeptes sollen die Betreiber/Verantwortlichen für die GETEC – Arena, die 
AVNET – Arena, die Leichtathletik (SC Magdeburg), das Sportleistungszentrum, die 
Sportschulen, die Grundschule Brückfeld, den potentiellen Neubau Schwimmhalle und 
umliegenden Gewerbebetriebe einbezogen werden. 
Mit diesem Verkehrsprojekt/Verkehrskonzept sollen für den Bereich langfristig ganzheitliche 
Möglichkeiten für den motorisierten Individualverkehr, Radfahrer, ÖPNV und Fußgänger 
geschaffen und so die allgemeine Verkehrs- und Gefahrensituation verbessert werden. 
  
Um Überweisung in die Ausschüsse für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr, Bildung, Schule 
und Sport sowie in den Finanz- und Grundstücksausschuss wird gebeten.  
 
 
Begründung:  
  
Der Sportstandort Ostelbien gewinnt zunehmend als sehr wichtiger und wirtschaftlicher Faktor in 
der Landeshauptstadt Magdeburg an Bedeutung. Viele Erfolge von Sportlerinnen und Sportler 
wurden hier erbracht. Die beiden großen Vereine 1. FC Magdeburg und SC Magdeburg haben 
diesen Standort maßgeblich mitgeprägt. Die Sportschulen leisten einen sehr guten Beitrag in der 
Nachwuchsförderung und -entwicklung in diversen Sportarten. Durch den Neubau der 
Schwimmhalle wird der Sportscampus um einen weiteren Spitzenleistungsstandort erweitert.  
Diese großartige Unterstützung der Sportlerinnen und Sportler spiegelt sich leider nicht in der 
Verkehrsplanung wider.  Um den Standort auch Bereich im „Verkehr“ fit zu machen, wird daher 
dringend ein Verkehrskonzept benötigt, welches notfalls auch bestehende Verkehrsführungen 
aufbricht.   
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